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 السادة إدارة الإفصاح
 البورصة المصرية

 
 تحية طيبة وبعد،،،

 
 

مر تمسال تنشيطال  ةدنجاح التشغيل التجريبي لوح( عن CCAP.CAشركة القلعة للإستشارات المالية )كود التداول في البورصة المصرية تعلن 

وقد قامت الشركة بتوريد نحو في مشروعها الرائد "الشركة المصرية للتكرير"   (VDU) غييفرتوحدة التقطير ال كذلكو(CCR)  للعامل المساعد

رية للهيئة المص للمواصفات الأوروبية طبقا ن( يمنخفضة الكبريت )الديزل و النافتا و البنزين عالي الأوكت مائة ألف طنا من المنتجات البترولية

 . ومن المقرر الانتهاء من التشغيل التجريبي لكافة وحدات المشروع بنهاية الربع الثاني من هذا العام.العامة للبترول منذ بدء تجارب التشغيل

 

 ،، والإحاطة بالعلم التفضل فبرجاء

                 

 عمرو محمد القاضي                                                                                                                  

 رة المخاطر رئيس علاقات المستثمرين وإدا                                                                                                  

  2019 أبريل 9تحريرًا في 

 
 

 تامر درويش
 مدير العلاقات المستثمرين

 
 
 
 

. 
 
Qalaa Holdings (CCAP.CA), announces the successful operation of the Continuous Catalyst Regeneration (CCR) 
and Vacuum Distillation Unit (VDU) in its flagship project Egyptian Refining Company “ERC” which has supplied 
EGPC with c. 100,000 of low sulfur European specs diesel, naphtha, and high octane gasoline since trial 
operations began earlier this year. The trial operation of all the project units is expected to be completed by 
the end of this quarter. 
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